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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 10 LUGLIO 2019 

N. 13/2019 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 10 

luglio 2019 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 12/19 del 19.06.2019;  

2. Movimento iscritti-(Parlante);  

3. Comunicazione sospensioni iscritti all’Ordine-(Parlante);  

4. Certificazioni Casellario Giudiziario (Procedura)-(Parlante);  

5. Osservanza nuove richieste Ministero delle Finanze per gli Ordini 

Professionali ( rel. Vannucchi)  

6. Lettera agli iscritti;  

7. Stati generali;  

8. Incontro presso OIM per sicurezza prossimo 20 settembre derivante da 

accordo CNI – INAIL;  

9. Aggiornamento sul Conto economico preventivo 2019-(Vannucchi);  

10. Onorificenze anziani-(Vannucchi);  

11. Delega a Presidente per firma Protocollo di intesa con Comune di Milano;  

12. Convenzione Quadro ORDINE/ING-AUIC-(Luraschi);  

13. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP;  

14. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich (via Skype,), Giovanni Contini, Silvia Fagioli, 
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Bruno Finzi, Daniele Roderi, Ambrogio Girotti, Davide Luraschi, Gabriella Parlante, Sergio 

Ponticelli, Carlotta Penati, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Giambattista Gruosso, Silvio Bosetti 

Presiede: Bruno Finzi 

Segretario: Gabriella Parlante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 12/19 DEL 19.06.2019 

Il verbale n. 12/19 del 19.06.2019 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE)-Del.01 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 19 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Riscritti: n. 1 

- Reintegrati: n. 1 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 14 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 1 

- Deceduti n. 3 

- Sospesi n. / 

- Cancellati per MRR n. / 

Il bilancio chiude in positivo di + 5 iscritti. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11783 (di cui n. 311 per la sez. B) + 3 Società tra 

professionisti. 

Il Consiglio approva 

Il Consigliere Segretario relaziona sulle seguenti posizioni: 

1. Ing…omissis…, sospeso nel Consiglio del 12/07/2017, ha regolarizzato la propria 
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posizione contributiva in data 27/06/2019. 

L'ingegnere viene reintegrato in albo. 

Il Consiglio prende atto. 

2. Ing…omissis…, iscritto dal 2014, anni 46. 

L'ingegnere invia raccomandata relativa alla richiesta di dimissioni. La stessa non è 

corredata da marca da bollo e da copia del documento di identità. La segreteria invia 

all'ingegnere email in data 02/07/2019 (data di ricezione raccomandata) dando le 

indicazioni per la corretta richiesta di dimissioni. Non ricevendo ad oggi riscontro, le 

dimissioni vengono comunque presentate in Consiglio. 

Il Consiglio accetta le dimissioni così formulate. 

3. COMUNICAZIONE SOSPENSIONI ISCRITTI ALL’ORDINE-(PARLANTE) 

Parlante riferisce che occorre migliorare il sistema di comunicazione agli Enti preposti 

nel caso in cui un iscritto sia sospeso. All’elenco degli Enti va aggiunta l’Agenzia 

CertIng cui va comunicata la sospensione di un iscritto e il periodo di sospensione. 

Occorre prendere posizione circa la necessità/opportunità di lasciare in chiaro 

sull’Albo, la traccia della sospensione, anche successivamente alla data in cui la 

sospensione è stata revocata. 

Il Consiglio chiede di approfondire con l’avvocato amministrativista. 

12. CONVENZIONE QUADRO ORDINE INGEGNERI/SCUOLA AUIC-(LURASCHI)-

Del.02 

Luraschi presenta al Consiglio la convenzione quadro Ordine Ingegneri/Scuola AUIC 

del Politecnico. E’ un rapporto di collaborazione continua al fine di contribuire alla 

formazione di studenti e laureati particolarmente qualificati 

Il Consiglio approva augurandosi che a settembre sia possibile estendere tale tipo di 

nuove convenzioni con le Università. 
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4. CERTIFICAZIONI CASELLARIO GIUDIZIARIO (PROCEDURA)-(PARLANTE) 

Parlante riferisce che era uso, in occasione della richiesta di certificato del casellario 

giudiziario, ove lo stesso non fosse negativo, di avvisare l’iscritto rammentandogli la 

circostanza. Si ritiene che questo possa essere un servizio all’iscritto, in quanto in 

presenza di casellario positivo, potrebbero esserci delle conseguenze in ambito 

lavorativo. Recentemente la prassi è stata sospesa.  

Parlante chiede al Consiglio di esprimersi in merito. 

Il Consiglio chiede di approfondire con l’avvocato amministrativista. 

5. OSSERVANZA NUOVE RICHIESTE MINISTERO DELLE FINANZE PER GLI 

ORDINI PROFESSIONALI-( REL VANNUCCHI) 

MEF – Ammontare stock debiti commerciali L. 145/2018. 

Vannucchi comunica che sabato 22/06/19 è pervenuta una pec con la quale il MEF 

chiedeva l’ammontare dei debiti commerciali scaduti al 31/12/2018. 

Seguiva comunicazione CNI in data  27/06/19, che pur ravvisando qualche riserva 

sull’inclusione degli Ordini professionali per questo nuovo adempimento, suggeriva di 

effettuare la compilazione dei dati. 

Gli Uffici hanno provveduto a registrare l’Ordine alla piattaforma dei Crediti Commerciali 

del MEF, e quindi ad inserire in piattaforma il debito scaduto pari ad €. 1.423,57 . 

Poiché da una verifica successiva il debito scaduto dell’Ordine in piattaforma risultava 

essere di €. 2.555.919,55, il Consigliere Tesoriere dopo molteplici tentativi di 

comunicare telefonicamente, ha inviato pec al MEF, dalla sua casella personale, di 

richiesta chiarimenti esponendo e confermando il reale scaduto pari ad € 1.423,57, 

L’Ordine è ancora in attesa di risposta. 

10. ONORIFICENZE ANZIANI-(VANNUCCHI) 

Vannucchi mostra al Consiglio il piatto d’argento che si vorrebbe consegnare ai 
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senatori iscritti da 50 anni e oltre all’Ordine di Milano. 

Si decidono i contenuti e i modi di incisione dei dati.  

Si decide di chiedere al teatro Dal Verme i costi per poter svolgere l’evento, visto l’alto 

numero di premiati previsti.  

Si ritiene opportuno richiedere agli iscritti se pensano di partecipare e se saranno 

eventualmente accompagnati. 

9. AGGIORNAMENTO SUL CONTO ECONOMICO PREVENTIVO 2019-

(VANNUCCHI) 

Vannucchi, avendo ricevuto i dati FOIM poco prima del Consiglio, a seguito di una 

rapida lettura ritiene che non ci sia la necessità di effettuare un aggiornamento del 

Preventivo Conto Economica 2019. Si riserva eventualmente, a seguito di un’analisi 

più approfondita di relazionare al Consiglio. 

11. DELEGA A PRESIDENTE PER  FIRMA PROTOCOLLO DI INTESA CON 

COMUNE DI MILANO  

Finzi riferisce che occorre aggiornare il Protocollo d’ Intesa con il Comune di Milano 

per le attività istituzionali. 

Il Consiglio delega il Presidente Finzi alla firma di tale documento. 

13 AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP-Del.03 

In assenza di Baretich, Ponticelli riferisce al Consiglio in merito allo stato di 

avanzamento lavori del CpD e consegna gli allegati elenchi degli eventi formativi 

programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi alla riunione del CpD del 10 

luglio 2019, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato. Il Consiglio prende 

visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi 

Delibera 
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di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi 

CFP 

(Letto, confermato seduta stante)  

6. LETTERA AGLI ISCRITTI 

Rimandata in attesa di perfezionamento 

7. STATI GENERALI-Del.04 

Finzi comunica che sono stati fatte alcune riunioni nelle quali sono stati definiti alcuni 

nominativi di iscritti che si occuperanno insieme a docenti incaricati dal Politecnico 

dell’organizzazione scientifica dell’evento; i nomi vengono presentati al Consiglio. 

Il Consiglio approva i nominativi che  verranno trasmessi al Politecnico. 

8. INCONTRO PRESSO OIM PER SICUREZZA PROSSIMO 20 SETTEMBRE 

DERIVANTE DA ACCORDO CNI – INAIL 

Il Presidente comunica che il CNI, in relazione al Protocollo d’Intesa CNI/INAIL, ha 

informato alcuni Ordini (Bari, Bologna, Catanzaro, Genova Milano, Triesta) del 

desiderio di svolgere alcuni seminari sulla sicurezza e salute sui luoghi di lavoro. 

L’evento a Milano dovrebbe svolgersi il 20 settembre p.v. su “Industria 4.0 - 

Invecchiamento forza lavoro”. L’Ordine si dichiara disponibile allo svolgimento. 

14. VARIE ED EVENTUALI-Del.04-05 

 Finzi ricorda che occorre presentare al Comune di Milano le osservazioni al PGT 

 entro le 12.00 di lunedi 15 p.v. Verranno inviate le osservazioni di Milano da Fare 

 e quelle della nostra Commissione Urbanistica 

 Finzi comunica che PAnuk Italia ha chiesto patrocinio per un evento che 

 organizzeranno in azienda. 

 Il Consiglio è del parere di concedere tale patrocinio.  

 Luigi Masella, presidente della Commissione urbanistica, ha richiesto di cooptare 
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 nella sua Commissione Virginia Pascale, di cui allega CV  

 Il Consiglio approva 

 Daniele Roderi, presidente della Commissione Industria, chiede di cooptare nella 

 sua commissione Francesco Lanzillo, di cui allega CV 

 Il Consiglio approva. 

Il Presidente dell’Ordine di Bologna ha proposto la formazione di un GdL per studiare 

bandi per le OO.PP.al fine di informare meglio gli iscritti sulle normative  da utilizzare 

in tali opere invitando anche Milano a partecipare.  

 Il Consiglio ritiene di partecipare: i volontari disponibili comunicheranno la propria 

 disponibilità al Consigliere Segretario. 

Ponticelli riferisce di quanto ipotizzato da FOIM a livello di branding e merchandasing; 

è stato predisposto un questionario per gli iscritti per valutare l’interesse ad una 

attività  di tale genere e per meglio comprendere quali prodotti possano 

interessare. 

 Il Consiglio concorda nel procedere con il questionario inviandolo prima ai 

 Consiglieri per approvazione. 

Giovanni Contini chiede di essere manlevato dal ruolo di segretario CAM-OIM e 

 ipotizza che Brusaferro possa sostituirlo nel ruolo di Segretario con Vannucchi 

Tesoriere. 

 Roderi riferisce che la Commissione Industria CROIL ha deciso di essere presente 

 al prossimo SMAU, che si terrà dal 22 al 24 ottobre p.v., con 3 interventi. L’Ordine 

 di Milano curerà un intervento focalizzato sul concorso IDEA, nel cui ambito verrà 

 dato spazio al vincitore dell’ultima edizione (mOOve) che presenterà il suo 

 progetto di pista ciclabile green. Non sono previsti costi di partecipazione." 

 Il Consiglio prende atto. 
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 Finzi riferisce che proseguono in modo proficuo le riunioni della Cabina di Regia 

 con Regione  Lombardia 

 La seduta termina alle ore 20:45 

 Prossima riunione di Consiglio 25 luglio ore 18:00 

         IL CONSIGLIERE SEGRETARIO                                  IL PRESIDENTE  

         Maria Gabriella Parlante                                              Bruno Finzi 


